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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE PLENO
DEL DIA 29 DE JULIO DE 2014.

SRESASISTENTES
SR. ALCALDE, DON EDUARDOTIEMBLO GONZALEZ (PP)
DOÑA ANA ISABEL FERNANDEZBLAZQUEZ (PP).
DOÑA ESTHERSANCHEZ LOPEZ (PP).
DON JULIAN PALACIOSJARA (PP).
DON MIGUEL ANGEL PEREZGARCIA (PP).
DON MARCIAL GARRa BLANCO (PP).
Sr. Secretario// DON JUAN LUIS CANO LAPLAZA.

En el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento, a
veintinueve de julio de dos mil catorce siendo las 09: 00
horas. Debidamente convocados y notificados en forma, del
Orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, se
reunieron en primera convocatoria los Sres. Concejales
arriba indicados. Don Domingo Malzoni (Grupo Mixto) no
pudo asistir habiendo justificado su ausencia.

ORDEN DEL DIA
1°.- ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

. Por la Presidencia se interesa de los asistentes si hay
algún reparo que efectuar al Acta de la Sesión anterior
(18.06.2014), resultando aprobada por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta).

2°.- DACION DE CUENTA DE RESOLUCIONES DE
ALCALDIA.
Se dio cuenta de: A) Decreto de Alcaldía de delegación de
funciones en la Teniente de Alcalde durante el mes de
agosto; B) Solicitud a la Confederación Hidrográfica del
Tajo (R.S. 144) para autorización de obras consistentes en
el arreglo y refuerzo de pontón en el cauce del río Cuevas;
C) Escrito (R.S. 131) dirigido a D. José Serrano de
Fernando requiriendo que se arregle fuqa de aguas sucias
en la calle Mercadillo NO10; D) Remision (R.S. 149) de



Proyecto de reparación y acondicionamiento del azud del
charco verde al Servicio Territorial de Medio Ambiente
solicitando el informe de afección al medio natural.

3°.- INSTANCIAS.
A) Examinada la instancia presentada por D. Alejandro
Blázquez Jara (R.E. 337) solicitando la revisión, poniendo
"14" en placa existente en la zona de prohibido estacionar
cercana a su domicilio en la carretera del carnplnq N° 15,
se acordó por unanimidad de los asistentes (seis mayoría
absoluta) la inspección sobre el terreno para posterior
resolucion al respecto.
B) Examinada la instancia (R.E. 332) presentada por D.
Jean Michel Jara Pedro solicitando que se acometan obras
de acondicionamiento en calle pública (actualmente en
tierra) hasta cerca de la entrada a su domicilio (calle
Travesía NO 100), acordándose por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta) la inspección sobre el
terreno para posterior resolución al respecto.
C) Se dio cuenta de escrito presentado (R.E. 300) por el
Director de C.R.A. Camilo José Cela solicitando que se
acometan diversas obras de mantenimiento en el colegio
público de Guisando antes del comienzo del nuevo curso,
quedando la corporación enterada, dándose cuenta de que
algunas ya están acometidas y acordando por unanimidad
de los asistentes (seis, mayoría absoluta) acometer el resto
antes de septiembre.
D) Se dio cumplida cuenta de escrito presentado (R.E. 320)
por Da. Yolanda García García como actual adjudicataria del
Bar del Hogar de Jubilado, solicitando autorización
municipal para poder instalar en la calle Doctor Bartolomé
una terraza con dos mesas. A continuación se produjo un
amplio debate al respecto acordándose por unanimidad de
los asistentes (seis, mayoría absoluta): 1°/ Que se retire
con carácter de inmediatez la mesa y sillas ya instaladas, al
carecer de autorización e incumplir la normativa vigente en
Guisando en cuanto a colores admisibles; 20/ Que una vez
cumplido el primer punto, se estudien los antecedentes que
obren en el Ayuntamiento y se resuelva la petición por
Alcaldía.
E) En relación con la instancia presentada por Da. Sagrario
Crespo Garro (R.E. 49) solicitando enganche de agua a la
red pública para huerto al sitio de Los Molinillos, tratada en
la anterior sesión de Pleno y una vez recabado y elaborado
el informe técnico municipal del cual se dio cumplida
cuenta, se acordó por unanimidad de los asistentes (seis,
mayoría absoluta) contestar a la interesada en el sentido
desfavorable del citado informe.



F) Dada cuenta de instancia presentada (R.E. 317) por D.
Daniel Garro Carvajal solicitando por motivos de seguridad
la instalación de un pasamanos en la calle taller, se acordó
por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría absoluta) y
después del oportuno debate acceder a lo solicitado.
G) Dada cuenta de la instancia presentada (R.E: 316) por
Da. Lucila Mateos Jara en su nombre y en el de otros cinco
titulares de parcelas en la zona de la Dehesa, solicitando
que el Ayuntamiento urbanice la zona, y examinado
asimismo el informe técnico municipal elaborado al
respecto, se acordó por unanimidad de los asistentes (seis,
mayoría absoluta) contestar a la interesada en el sentido
de que el Ayuntamiento buscará las líneas de subvención y
financiación para proceder a lo solicitado al igual que en
otras zonas de la localidad que se encuentran en la misma
situación real y urbanística.
H) Dada cuenta de instancia presentada (R.E. 305) por Da.
Ovidia Jara Jara solicitando la revisión catastral de las
parcelas de la zona del Husero, se acordó contestar a la
interesada en el sentido de que el Ayuntamiento está
realizando por medio del técnico municipal las correcciones
oportunas para todos los titulares catastrales afectados en
dicha zona, no pudiendo técnicamente - solucionarse de
forma individualizada su situación particular y siendo este
un servicio que esta prestando el Ayuntamiento gratuita y
voluntariamente. .

4°-SUBVENCIONES.
A) Se informó a la corporación de diversas subvenciones
percibidas por el Ayuntamiento posteriormente a sus
correspondientes tramitaciones.
B) Se dio cuenta a la corporación de haberse solicitado la
subvención para la contratación de 'personas con
discapacidad para la realízacíón de obras y servicios e
interes público y utilidad social (ELEX) para un total de 3
peones y con un presupuesto estimado de 15.000,00 €.
C) Dada cuenta de la documentación recibida (R.E. 318)
respecto del Plan Regional para el fomento del empleo
agrario 2014/15, que cubrirá la contratación de 11 peones
agrícolas trabajadores eventuales agrarios desempleados,
durante 90 días (parcialidad 70,63 % de la jornada), se
acordó por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta): solicitar la subvención, acometer las obras de
reparaciones generales de vías públicas, saneamientos,
infraestructuras y reparación de caminos en diversos
parajes del término municipal especificados en la memoria
de Alcaldía y la delegación en la Alcaldía para la



presentación de la documentación y demás trámites
necesarios.
D) El Sr. Alcalde dio cumplida cuenta a la corporación de
dos subvenciones (reparación del azud del charco verde,
25.000,00 €/ acceso a guisando 32.087,00 C) que han
recibido el visto bueno (crédito extraordinario) de la
comisión de hacienda de la Diputación Provincial.

5°.- ASUNTOS PRESUPUESTARIOS.
Toma la palabra el Sr. Alcalde para dar cuenta a la
corporación de modificaciones presupuestarias consistentes
en transferencias de créditos entre diversas partidas de
gastos del presupuesto en vigor que estima imprescindible
efectuar para el correcto desarrollo del actual ejercicio
presupuestario siendo aprobadas por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta), obrando la
documentación con la propuesta como anexo en el
expediente del acta de la sesión.

6°.- LICENCIAS DE OBRAS Y URBANISMO.
A)Licencia municipal concedida por Alcaldía (24.07.14) a D.
Victor Alcalde Fernández para obras consistentes en la
construcción de caseta de herramieñtas en nuevo
emplazamiento y demolición de la existente en parcela
(126 del polígono 11) sita en el paraje de "Los Cesteros"
así como arreglo de entrada y carntnos, quedando la
corporación enterada.
B)Licencia municipal concedida por Alcaldía a D. Juan
Boaben González para la sustitucion de puerta de entrada a
Garaje sito en la calle fuente Chica NO 1, quedando la
corporación enterada.
C)Se dio cumplida cuenta a la corporación de la sentencia
(131/2014) del Juzgado de lo Contencioso Administrativo
de Avila dictada en el. procedimiento ordinario N 260/2012
(interpuesto por D. Darío Crespo Garro, Da. Blasa Blázquez
Tiemblo, D. Isidro Jiménez Garro y Da. Milagros García
Garro) que desestima las pretensiones de los recurrentes y
declara "1.- Conforme y. ajustada a derecho la resolución
administrativa impugnada: 2.- Todo ello, con imposición a
la parte recurrente de las costas procesales causadas en
este procedimiento" quedando la corporación enterada.

7°.- ASUNTOS DIVERSOS.
A) Examinado el expediente tramitado en las dependencias
municipales para cubrir la plaza de Juez de Paz titular de la
localidad durante cuyo plazo para la presentación de
propuestas sólo se ha presentado la correspondiente a Don
Timoteo Blázquez García, se sometió la cuestión a votación



siendo aprobada su propuesta por unanimidad de los
asistentes (seis, mayona absoluta, quórum legal), y
acordándose remitir la necesaria documentación al Tribunal
Superior de Justicia de Castilla y León con sede en Burgos.
B) Se dio cuenta de escrito presentado (R.E. 283) por el
Consorcio Provincial de la Zona Norte de Avila informando
de la puesta en marcha de la recogida de la fracción de
envases conocida como bolsa amarilla y proponiendo al
Ayuntamiento acogerse al mismo sin coste alguno,
informando el Sr. Alcalde a la corporación que-actualmente
existe contrato en vigor entre la Mancomunidad de
Municipios del Bajo Tietar y la empresa Cespa, quedando la
corporación enterada, acordándose por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta) contestar al escrito en
igual sentido que la Mancomunidad Bajo Tietar.
C) El Sr. Alcalde propuso ceder temporalmente el uso .de
parte del local municipal sito en la calle el Puente, a la
Asociación de Propietarios de la Reserva Regional de Caza
-Sierra de Gredos como oficina para sus gestiones diarias en
la zona sur de Gredos en tanto en cuanto duren los
posibles contratos como auxiliares administrativos de
vecinos de la localidad, tal y como el contrato en vigor,
aprobándose la propuesta por cinco votos a"fávor frente a
una abstención (Da. Esther Sánchez López como afectada
por el acuerdo) lo cual supone mayoría absoluta.
D) Después del oportuno debate, por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta), con la finalidad de
facilitar su acceso eliminando barreras arquitectónicas
(planta baja frente a la actual ubicación en planta primera)
y de unir en un mismo local municipal la biblioteca y los
ordenadores previstos para uso público, se acordó el
cambio de ubicación de la biblioteca pública al local
municipal sito en la calle carrera(antiguo consultorio
médico) y la apertura del ciber en igual local desde
septiembre del presente ejercicio efectuándose una
primera contratación de personal encargado por seis
meses.
E) Doña Ana Isabel Fernández Blázquez dio cumplida
cuenta a la corporación del las actividades previstas para el
segundo encuentro de Jotas previsto para el viernes uno de
agosto.
F) Con motivo de comprobar un corte en camino público, se
dio cuenta a la corporación de que el próximo uno de
agosto se realizará acompañados por el letrado del
Ayuntamiento una inspección sobre el terreno del camino
que discurre desde Candeleda hasta el paraje de los Llanos
en Arenas de San Pedro discurriendo por el paraje de la
Herrezuela en el término de Guisando.



G) Se recordó a los asistentes las actividades previstas con
respecto al festival de música folk a celebrar el próximo
ocho de agosto en la plaza de toros.

8°.- FACTURAS.
.Se dio cuenta de facturas (listado en el expediente del
acta) por valor de 22.555,99 C, resultando aprobadas por
unanimidad de los Sres. Concejales asistentes (seis,
mayoría absoluta), con las abstenciones precisas por razón
de parentesco, .

y no habiendo mas asuntos que tratar, siendo las diez
horas y siete minutos (10:07) de la fecha del
encabezamiento, por el Sr. Presidente se levanta la Sesión,
extendiéndose el presente Acta que autoriza y firma el Sr.
Alcalde, de lo que como Secretario Certifico.

VO BO, EL ALCALDE


